



Sehr geehrte Schulgemeinde,

ich möchte Sie kurz über Veränderungen zum kommenden Halbjahr informieren.

Personal

Lehrkräfte sind langfristig erkrankt (Herr Dr. Berndt und Herr Plutz) oder kommen aus einer längeren Krankheitsphase zurück (Herr Busch). Weiterhin haben sich in den Stundenumfängen unserer Teilzeitkräfte Veränderungen ergeben. Herr Pflingst wird für zwei Tage an die Edertalschule an seinem Heimatort abgeordnet.

Begrüßen darf ich ab dem neuen Schuljahr als Fachbereichsleiter III Herr Oliver Blinn (Mathematik/Physik) von der Edertalschule. Herzlich Willkommen zurück und einen guten Start im neuen Aufgabenbereich.

Durch die Personaländerungen haben sich auch Änderungen im Stundenplan ergeben. Ich bitte um Verständnis. Wir versuchen, diese Änderungen so minimal wie möglich zu halten.

Neuer Stundenplan und Termine

Die Schülerinnen und Schüler haben den Stundenplan mit der Zeugnisausgabe erhalten.

Am Montag, 05.02.2024, ist unterrichtsfrei, die Lehrkräfte treffen sich zu einem pädagogischen Tag.

Die Schülerinnen und Schüler starten am Dienstag, den 06.02.2024, nach Plan. Der Unterricht endet nach dem regulären Stundenplan der Klasse. Nachmittagsunterricht und AGs finden regulär statt.

Am Mittwoch, 07.02.2024, ist Schnuppertag für die neuen 5er, der Unterricht findet regulär statt.

Am Donnerstag, den 15.02.2024, ist ab 15:00 Uhr Elternsprechtag. Die Q3 sorgt für Kaffee und Kuchen, die Anmelde Listen werden mit den Zeugnissen verteilt.

Baumaßnahmen

Die ersten Bildschirme werden in Kürze im A-Gebäude installiert, dann geht die Verkabelung in D und E weiter.

Ich bitte alle, sehr sorgfältig mit den neuen Geräten umzugehen. An die Eltern auch der Apell, ihre Kinder auf eine Wertschätzung des Schuleigentums hinzuweisen.

Im A-Gebäude werden bis Ostern neue Böden verlegt.

Der mittlere Schulhof wird ab Juni 2024 baulich vorbereitet und im Herbst fertiggestellt. Für die Übergangslösung wird es eine Zuteilung der Hofbereiche geben. Die Parkfläche an der GTH (Turnhalle beim E- und D-Gebäude) soll als Bewegungsfläche genutzt werden.

Ich danke allen Lehrkräften für die Arbeit mit den Klassen und den Klassenlehrer und -lehrerinnen für die Klassenleitungen.

Den Eltern danke ich für die gute Zusammenarbeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen verbunden mit den besten Wünschen

Schulleiterin